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Das Projekt 

Der Name vom Projekt ist:  

jugendgerecht.de Arbeitsstelle Eigenständige Jugendpolitik 
Das Projekt ist von der Arbeits-Gemeinschaft für Kinder und Jugendhilfe. 

Die Abkürzung ist AGJ. 

Das Projekt hat im Januar 2019 angefangen. 

Es dauert 4 Jahre. 

In dem Projekt arbeiten 3 Personen. 

Das Projekt ist in Berlin. 

In dem Projekt geht es darum: 
Jugendliche brauchen andere Dinge als Kinder. 

Sie haben andere Interessen.  

Darum soll eine neue Politik nur für Jugendliche sein. 

Und sie stark machen. 

Dafür setzt sich das Projekt ein. 

Aufgaben vom Projekt 
In dem Projekt informieren wir über viele Ergebnisse. 

Wir informieren Sie immer über Neuigkeiten. 

Die neue Politik soll Jugendliche dabei unterstützen:  

• Selbst stark zu werden.

• Sich mehr über Politik auszutauschen.

• Selbst aktiv zu werden.

• Eigene Ideen zu entwickeln.
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Viele Menschen sollen darüber Bescheid wissen, 

wie Jugend-Themen in der Politik stark gemacht 

werden können.  

Infos über uns 
Wir informieren Sie über unser Projekt. 

Die Bedürfnisse von Jugendlichen sind uns wichtig. 

Jugendliche machen besondere Erfahrungen   

in ihrem Alter. 

Deshalb ist die Meinung von Jugendlichen  

in der Politik wichtig. 

Auf unserer Internetseite können Sie viel Neues lesen. 

Zum Beispiel darüber:  

• Ergebnisse im Projekt

• Viele neue Ideen

• Austausch über Jugendpolitik

Wir denken viel über unsere Arbeit nach 

Wie können noch mehr Jugend-Themen in die Politik kommen. 

Auch in anderen Bundesländern, Gemeinden und in ganz Deutschland. 

In dem Projekt denken wir auch über andere Meinungen nach. 

Kritik ist uns wichtig.  

Jeder darf seine Meinung sagen. 

Damit wir das Thema weiterentwickeln können. 

Wir haben eine Zeitung im Internet. 

Dort kann man regelmäßig Neuigkeiten lesen. 
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Wir entwickeln unser Projekt weiter 
Dafür tauschen wir uns mit Experten und Expertinnen aus. 

Zum Beispiel aus diesen Bereichen:  

• Jugendhilfe

• Jugendpolitik

• Forschung

Unser Projekt ist sehr vielfältig. 

Vielfältig bedeutet:  

Viele verschiedene Menschen arbeiten zusammen. 

Diese Menschen haben verschiedene Berufe. 

Die Ideen der verschiedenen Menschen sind sehr wichtig. 

Damit wir das Thema zusammen weiterentwickeln. 

Wir arbeiten mit anderen Einrichtungen zusammen  
Wir arbeiten mit Einrichtungen aus der Jugendhilfe zusammen. 

Wir arbeiten auch mit anderen Bundes-Ländern zusammen.  

Die Ideen von anderen sind wichtig  

für unser Projekt.  

Über diese Ideen tauschen wir uns aus. 

Wir machen Veranstaltungen 
Viele Menschen hatten in den letzten Jahren gute Ideen. 

Diese guten Ideen haben wir für unsere Arbeit genutzt. 

Wir laden die Menschen zu Veranstaltungen ein. 

Zum Beispiel Menschen:  

• aus den Gemeinden

• aus den Bundesländern

• oder vom Bund
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Dort kann man sich über gute Ideen und Erfahrungen austauschen. 

Dort kann man sich gleichberechtigt austauschen. 

Das nennt man Peer-Learning. 

Man spricht es so: Pir lörning.  

Auf den Veranstaltungen kann man sich  

mit anderen Menschen zusammenschließen. 

Zusammen ist man stärker. 

Und man kann mehr in der Jugendpolitik erreichen. 

 
Wir beraten andere Einrichtungen 
Wir haben viele Angebote.  

Zum Beispiel: 

• Wir beraten Einrichtungen aus der Jugendpolitik.  

• Wir machen Vorträge und Arbeitsgruppen.  

Zum Beispiel auf Tagungen. 

• Wir schreiben Artikel für Zeitungen. 

 

 
Ein gutes Angebot im Internet 
Wir haben ein Angebot im Internet. 

Das Angebot heißt Werkzeugbox. Jugend gerecht werden.   

Die Werkzeugbox ist eine Internetseite. 

Auf der Internetseite finden Sie Ideen für Ihre Arbeit. 

Die Ideen können Werkzeuge für Ihre Arbeit sein. 

Auf der Internetseite gibt es regelmäßig Neuigkeiten. 
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Mit anderen zusammenarbeiten 

Das Projekt ist von der Arbeits-Gemeinschaft für Kinder und Jugendhilfe. 

Die Abkürzung ist AGJ. 

In der Arbeits-Gemeinschaft arbeiten viele Einrichtungen  

der Jugendhilfe aus Deutschland.  

Das Projekt geht von Januar 2019 bis Dezember 2021. 

Es dauert 3 Jahre. 

 

 

 

Die Arbeits-Gemeinschaft hat schon viele Projekte gemacht. 

Zum Beispiel: 

• das Zentrum eigenständige Jugendpolitik 

• Und die Koordinierungs-Stelle Handeln für eine  
jugendgerechte Gesellschaft. 

Die Erfahrungen können wir für unser Projekt nutzen. 

 

Wir arbeiten mit der Bundesregierung zusammen. 

Für eine gute Jugendpolitik. 
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